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TOP 4 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Mitte am 17. Oktober 2019;
BeschlussNr. 0108 (Vorlage Nr. 19-0-01-0030);
Reinigung des Stadtfestes- Anforderung eines Sachstandsberichtes

Sehr geehrterHerr Presber,
sehr geehrte Damen und Herren,

in den vergangenen Jahren wurden unter der Marke „Stadtfest“ verschiedene Festbestand-
teile zusammengefasst, die von unterschiedlichen Veranstaltern organisiert wurden, nämlich
der Herbstmarkt, das Ernte-Dank—Fest, die Automobilausstellung und der Teil des Festes,
den das Referat für Wirtschaft und BeschäftigungNVirtschaftsförderungunter dem Aspekt der
Förderung des lnnenstadteinzelhandels veranstaltet (im Bereich Dern’sches Gelände, Mau-

ergasse, Neugasse, Marktplatz).
‘

Bei dem Stadtfest 2019 wurden seitens des mit der Organisation und Durchführungbeauf-

tragten Dienstleisters Palast Promotion für die Reinigung Dern'schesGelände 2.790,43 € ge-
zahlt. in der Fußgängerzone im Bereich des Herbstmarktes wurden neben der regulären Rei-

nigung durch Wiesbaden Congress & Marketing GmbH (WiCM) samstags und sonntags
mehrfach die Mülleimer geleert. Die Standbetreiber haben in Eigenverantwortung ihre jewei-
lige Standfläche gereinigt.

Ab 2020 wird die WiCM im Auftrag des Referates für Wirtschaft und BeschäftigungNVirt-
schaftsförderung das Stadtfest organisieren und durchführen (Beschluss Nr. 0320 der StW
vom 12. September 2019). Unter anderem im Bereich der Reinigung und Müllentsorgung
werden Synergieeffekte entstehen, da die Reinigung der am stärksten freqüentierten Berei-

che des Festes in der Fußgängerzone von einer Stelle aus koordiniert werden wird.
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Ab Februar 2020 wird der City-Managerseine Tätigkeit in der Innenstadt aufnehmen. Er wird
in stetigem Kontakt zu den Gewerbetreibenden stehen und Lösungsmögiichkeiten bespre-
chen, wie Müllabiagerungen auch durch eigenes Engagement, vor allem der Gastronomen/
Fast-Food-Ketten, vermieden werden können.

Mit freundlichen Grüßen
in Vertretung
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Dieter Schlempp
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